
Le bonheur, je pense,

dépend de soi. Si l’on

veut être heureux, je

pense qu’il faut savoir

être soi et respecter

ses désirs et ses envies

sans ce soucier du

”quand dira-t-on ?”.

Rachel 27 ans Bourg-la-Reine
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